
Beschlussauszug
aus der

10. Sitzung der Gemeindevertretung Siedenbollentin 
vom 28.06.2021

Top 6 Bericht und Mitteilungen des Bürgermeisters über wichtige 
Gemeindeangelegenheiten

- die Bürgermeistersprechstunden fanden regelmäßig statt, entweder über Präsenz 
oder per
  Telefon
- Frau Zimmermann hat ihre Tätigkeit im Jugendklub zum 30.06.2021 gekündigt; es 
muss
  ein Nachfolger gesucht werden

- die Ordnung und Sauberkeit im Dorf wird eingehalten; bei Nichteinhaltung werden
  entsprechende Schreiben durch das Amt an den Betroffenen geschickt
- der Veranstaltungskalender 2021 konnte aufgrund Corona nicht eingehalten 
werden;
  der nächste stattfindende Termin wäre das Herbstfeuer
- die Gemeinde musste die Winterdienstverträge mit Privaten zum 30.06.2021 
kündigen
- der Städte- und Gemeindetag rät vom Rückbau der Badestege ab – laut Mitteilung 
vom
  23.01.2021
- seit dem 30.04.2021 gibt es keine Poststelle mehr in Siedenbollentin; Ersatz ist 
z.Z. nicht
  in Sicht
- Herr Haker stellt ein Projekt für einen 24 Stunden Tag & Nachtmarkt vor; der 
Betreiber hat 
  sich bereits vorgestellt und sich das Objekt am Kuhstall angesehen; weitere 
Aktivitäten
  werden hierzu durchgeführt 
- die Gemeinde hat Fördermittelanträge für die Sanierung kommunaler Straßen 
gestellt;
  diese wurden alle abgelehnt
- die Sanierung der Turnhalle ist abgeschlossen
- die Gemeinde hat etliche Anfragen von Bauwilligen; man muss sich Gedanken 
machen, wo  
  in Siedenbollentin Bauplätze geschaffen werden können; Aktivitäten sind bereits  
  durchgeführt
- Brandschutzbedarfsplanung: die Löschwasserbereitstellung im Dorf ist durch 
offizielle 3 
  Entnahmestellen gesichert; eine weitere soll über einen Brunnen am Kuhstall 
geschaffen  
  werden; dies soll über eine Förderung erfolgen
- Siedenbollentin befindet sich in der vorläufigen Haushaltsführung
- der Fördermittelantrag um Ausbau der Kita wurde abgelehnt
- am 26.09.2021 findet die Bundes- und Landtagswahl statt; Wahlhelfer sind 
vorhanden



- am 09.04.2021 erfolgte eine Anfrage an das Ordnungsamt zum Aufstellen von
  Verkehrszeichen „Parkverbot“ in der Poststraße mit Ausnahme der Cafè-Besucher
Auftrag an die Verwaltung 
Herr Haker möchte zu dem Sachverhalt (Parkverbot in der Poststraße) eine 
Rückmeldung.

- ab 01.01.2022 soll ein Rufbussystem in Siedenbollentin über die Verkehrsbetriebe
  eingeführt werden 
Auftrag an die Verwaltung
Es ist zu klären, ob es eine Möglichkeit gibt, mit diesem Rufbussystem nach Burow
zu kommen, ohne in Altentreptow umzusteigen.

- der Breitbandausbau erfolgt in Siedenbollentin im Jahr 2023/2024
- im letzten Monat gab es ein Problem mit der Stromversorgung im Bereich des
  Gemeindezentrums; dieses wurde vorübergehend über die Firma Komesker 
geklärt;
  die Ausschreibung zur Neuverlegung der Leitung erfolgt über das Amt; es muss 
kurzfristig
  ein Erdkabel verlegt werden

F. d. R. d. A.

        
Sitzungsdienst Altentreptow,      

An den Fachbereich  zur Kenntnis und Erledigung.

Ellgoth
Die Bürgermeisterin 
der geschäftsführenden Gemeinde


